

Le 13 mai à Saint-Roch de Québec.

Le 13 mai étant le quatre-vingtième anniversaire de la naissance et de l'illustre Pontife Pie IX, les catholiques qui appartiennent à la congrégation de Saint-Roch, voulurent célébrer cet anniversaire avec une grande solennité. Le matin de ce jour une grand'messe d'actions de grâces fut chantée en présence d'une foule pieuse et recueillie. Une journée si bien commencée, ne devait pas se terminer sans une nouvelle expression de joie et de reconnaissance, et le soir, un salut solennel fut chanté dans la même église.

“ Dès six heures et demie, dit le *Courrier du Canada*, l'église était envahie par la foule. Une demi-heure plus tard, les bancs et les allées étaient remplis, au point que nombre de retardataires ont dû monter la garde dans le vestibule.

“ Dans le chœur, on voyait la plupart des membres du clergé de Québec.

“ Un délicieux cantique de la sainte Vierge, chanté avec âme, par Madame Benjamin Trudelle a ouvert l'office..... Après cet hommage rendu à Celle que Pie IX a eu l'inénarrable bonheur et l'immense honneur de proclamer Immaculée, M. l'abbé Louis Pâquet est monté en chaire, et pendant une demi-heure, a tenu l'auditoire sous le charme de sa parole éloquente. Le prédicateur avait pris pour texte de son discours, ces paroles du *psalmiste* : “ Le souvenir de son nom sera conservé de générations en générations.”

“ Après avoir félicité l'assistance de son empressement à venir témoigner de son dévouement à Pie IX, le prédicateur a démontré que, s'il est un homme auquel puisse s'appliquer les paroles qu'il avait prises pour texte, c'était bien le doux, le saint, le magnanime Pontife qui gouverne, depuis vingt-six ans, l'église de Jésus-Christ; c'était bien Pie IX.

“ Quelle belle vie, a dit en substance, l'orateur